



## **Gewerkschaft der Polizei -Kreisgruppe Oberberg-**

Hubert-Sülzer-Str. 2  
51643 Gummersbach  
02261/8199-290

### **Terminhinweis!**

## **33. Bürgerfest mit der Polizei “ Party-Time “**

---

**Samstag, den 27. April 2019, 20.00h,  
Gummersbach –Halle 32-**

---

Die GdP- Kreisgruppe Oberberg lädt alle Bürger und Bürgerinnen des Kreises wieder herzlich zur Party- Time ein.

Am 27.04.2019 soll es ab 20.00 h ( Einlass 19.00h ) in der Halle 32 in Gummersbach wieder einmal richtig rund gehen. Party pur.

Radspitz ist wieder da! Die Partypowerband sorgte bereits in den vergangenen Jahren für beste Party-Stimmung beim Bürgerfest.

Außerdem im Programm:  
„Hey Kölle“ - DIE Kölsch Rock´n Pop & PartyBand

Wir bieten ein insgesamt 5-stündiges Live-Programm.

Karten gibt es für 12,50 Euro bei Agger-Ticket im Forum Gummersbach, beim Personalrat der Polizei und bei der Pressestelle, Hubert-Sülzer-Str. 2, sowie bei den Vorstandsmitgliedern.

Mit freundlichen Grüßen  
i.A.

Peter Haude

Anlage: 2 Programmbeschreibungen

Ausgezeichnet in Deutschland mit dem Fachmedienpreis als „Künstler des Jahres 2016“ und in Österreich mit dem TOP OF THE MOUNTAINS Music - AWARD als „Best Partyrockband 2018“ gehört RADSPITZ seit vielen Jahren zu den angesagtesten COVERBANDS im deutschsprachigen Raum.



Doch in dieser Band steckt noch mehr.

Ihr eigener Song „DER ISLÄNDER“ wurde im letzten Jahr zur offiziellen Fanhymne der isländischen Fußballfans ausgerufen und der Song ROAD TO RUSSIA wurden die inoffizielle WM – Hymne Islands während der Fußball WM in Russland.

Die Einladung des isländischen Fußballverbandes folgte prompt und so spielte die Band im letzten Jahr vor mehreren tausend Fußballfans auf der Fanmeile in Reykjavik.

**In diesem Jahr feiert die Band ihr 40-jähriges Bühnenjubiläum.**

Rund um ihre Jubiläumstour gibt es viele Aktionen und auch ein von den Fans langersehntes neues Album mit neuen Songs, fantastischen Liveaufnahmen und historischem Audiomaterial aus den Anfangstagen der Band.

Der erste Titel aus dem Album erschien im Oktober letzten Jahres mit dem Titel „Das wird GROSS“.

40 Jahre Radspitz – und kein bisschen leise!

Das aktuelle Programm für 2019 ist wieder gespickt mit fantastischen Songs von ebenso fantastischen Künstlern. Da finden sich die Titel von Andreas Gabalier und Voxxclub in bester Gesellschaft mit den Songs von Max Giesinger, Vincent Weiß oder Justin Timberlake.



Ein Abend mit Radspitz ist kurz gesagt beste Party pur und erzeugt permanentes Glücksgefühl

Wir dürfen gespannt sein auf diesen besonderen Abend mit einer ganz besonderen Band: RADSPITZ!



Wenn erfahrene Musiker sich zusammenschließen, entsteht in der Regel eine sehr gute Band.

Wenn aber Songs auf der Bühne nicht nur mit höchster spielerischer Qualität dargeboten, sondern auch mit einer unvergleichlichen Spielfreude interpretiert, ja regelrecht zelebriert werden, entstehen magische Momente - so geschehen bei HEY KÖLLE!

Diese außergewöhnliche Band hat sich der Rock'n'Pop & PartyMusik Musik aus Köln verschrieben, primär den beliebtesten Songs von Brings, den Hönern, BAP, Bläck Fööss, aber auch Paveier, Klüngelköpp, Räuber, Kasalla und Cat Ballou... .

Ob rockig, poppig oder einfühlsam, immer mit dem Augenmerk auf Detailverliebtheit und besonderer Qualität. Klassiker wie 'Verdamp lang', 'Superjeile Zick', 'Bye Bye my Love', 'Kölsche Jung', 'Halleluja' oder 'Wenn nicht jetzt wann dann' stehen ebenso auf der Songliste wie auch "Stääne", 'Jeck Yeah', 'Pirate', 'Leev Marie', 'Bella Ciao' oder 'Für di Iwigkeit'.

Musik für Herz und Beine ! HEY KÖLLE steht für musikalische Unterhaltung der Extraklasse und garantiert eine Party voller Emotionen von Begeisterung bis Erstaunen, von Gänsehaut bis Extase, die jedes Konzert und jedes Event, ob Gala oder Kölsch Party, zu einem unvergesslichen Erlebnis werden, also: „volles Partyprogramm“!

[www.heykoelle.com](http://www.heykoelle.com)